
 Interrogazione n. 1224
presentata in data 13 maggio 2013
a iniziativa del Consigliere Pieroni
“Procedure di regolarizzazione dei passi carrai da parte della Provincia di
Ancona, e del relativo pagamento della tassa”
a risposta orale urgente

Premesso:
che con delibera n. 24 del 4/12/2012 del Commissario Straordinario della Provincia di

Ancona nell’esercizio dei poteri spettanti al Consiglio, è stata istituita la procedura di
“regolarizzazione” dei passi carrai;

che tale regolarizzazione può avvenire in un periodo limitato di tempo, stabilito tra il 1°
febbraio 2013 e il 31 maggio 2013;

che la regolarizzazione è basata sul pagamento dell’occupazione del suolo pubblico
nelle ultime cinque annualità pregresse;

che con delibera n. 93 del 02/10/2012 del Commissario Straordinario della Provincia di
Ancona nell’esercizio dei poteri spettanti alla giunta ha determinato le nuove tariffe per il
rilascio delle autorizzazione dei passi carrai;

che mediamente l’ammontare di una regolarizzazione a carico dei possessori di un
passo carrabile ammonta a circa 500/700,00 €;

Considerato:
che molte famiglie stanno vivendo un particolare e perdurante periodo di crisi economi-

co finanziaria;
che la Corte di Cassazione con sentenza n. 16733/2007 ha ribadito che i passi carrabili

a raso non sono soggetti al pagamento di alcuna tassa;
Tutto ciò premesso e considerato,

INTERROGA

il presidente della Giunta regionale e per lui l’Assessore competente, per sapere:
1) se le procedure di regolarizzazione dei passi carrai da parte della Provincia di Ancona, e

del relativo pagamento della tassa sono legittime anche a fronte della sentenza citata in
narrativa;

2) se, nel caso fossero regolari le procedure di regolarizzazione messe in atto dalla
Provincia di Ancona, ritiene comunque opportuno individuare modalità di pagamento
che non aggravino ulteriormente la difficile situazione finanziaria di molte famiglie
marchigiane.


